



しんじょう 新庄

令和4年6月17日(金)
Tel56-3004 Fax56-7321
発行者:新庄小学校 校長

コミュニティースクール 地域とともにある学校

新庄っ子の コミュニケーション力をどう育てるか?

第1回の学校運営協議会が、5月24日(火)に開かれました。
今年度から新しい任期となり、始めに石倉教育長より委員を任命していただき、その後協議をしました。4月からの学校の様子を小中学校の校長から報告し、委員からご質問やご意見をいただきました。

第1回学校運営協議会で 話し合いました

後半は、学校、保護者、地域のグループに分かれて「新庄っ子にコミュニケーション力をどう育てるか。学校、家庭、地域で取り組めることをみんなで考えよう!」をテーマに熟議をしました。グループで意見を出し合い、その後全体でアイデアや感想を活発に話し合いました。

- 学校では・・・
話し合いの場面を多くする。
他校との交流に力を入れる。
- 家庭では・・・
子どもに話をさせ、しっかり聞く。
- 地域では・・・
学校に足を運んで、子どもの様子を見たり、関わったりする。

このような意見が出ました。学校で、家庭で、地域で、それぞれ取り組み、新庄っ子のコミュニケーション能力を育てていきましょう。



6月参観日 授業参観 PTA救急法講習 学級懇談

6月18日(土) 参観日の日程

- 8:40~9:25 授業参観
1・2年 学活 歯みがき名人になろう
3・4年 体育 マット運動
5・6年 保健 第二次性徴
- 9:35~10:35 P T A 救急法講習会
- 10:35~11:20 学級懇談
- 11:30 下校

6月18日(土)は参観日です。
1校時目は授業参観。新しい学年になって成長した子どもたちの授業の様子をご覧ください。
2校時目はPTA総会救急法講習会です。AEDの使い方や心肺蘇生法を真庭消防署から講師に来ていただき行います。PTAプール開放の時や家庭や運動時の事故に備えて皆さんで学習しましょう。
3校時目は学級懇談を行います。担任と学級の様子について懇談します。多数のご参加をお待ちしています。

5・6年生 横穴墓の発掘を見学



5月23日(月)、中ノ谷でみつけた横穴墓(よこあなぼ)の発掘現場を見学しました。
実際に発掘している現場に5・6年生は興味津々。新庄村に約1400年前から人が住んでいて、お墓が見つかった、という説明に驚いていました。
貴重な経験をして、歴史に興味をもったようです。

3・4年生 新庄のかるたをつくろう

3・4年生は、総合学習で、新庄のかるたをつくっています。はじめ、子どもたちは「新庄のかるたを作りたい!」という思いを持ったのですが、いざ、作ろうとすると、「新庄についての調べ方がわからん!」となってしまいました。
そこで、中学3年生から「新庄村の調べ方」を教えてもらうことにしました。中学3年生は、どうやって調べるか、どんなことを調べるか、をとても親切に教えてくれました。
教えてもらった調べ方を元に、かるたづくりが着々と進んでいます。どんなかるたができるか、楽しみです。



2年生 村をたんけんしています



2年生は、学校たんけんが続いて、生活科で村をたんけんしています。
6月15日(水)に行ったこの2カ所、みなさん、どこかわかりますか?



1年生 保育所といっしょに遊んだよ



1年生は、6月7日(火)に保育所と合同で業間遊びをしました。
次回は、6月28日(火)にシャボン玉交流会をします。小学校と保育所との連携を進めていきます。

【編集後記】校長室の窓から

5月31日(火)、小中合同でプール掃除をしました。中学生がめあてと作業について説明し、小中学生55人が掃除を始めていきました。どの子も一生懸命働き、プールがだんだんきれいになっていきます。新庄の子どもたちは本当によく動きますね。感心します。
きれいになったプールで水泳の授業が始まり、元気な声がプールから聞こえてきます。まだ、少し水は冷たいですが、たくさん泳いで力を伸ばしてほしいです。